

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Du 19/03/2020

## **CORONAVIRUS COVID-19**

## Point service des Urgences

Le Centre Hospitalier Intercommunal de Haute-Comté tiens à démentir les rumeurs qui circulent sur les réseaux sociaux à ce jour, concernant la saturation de nos services d'urgences.

Actuellement des cas de COVID-19 ont bien été dépisté sur notre territoire du Haut-Doubs.

L'activité a diminué de moitié sur notre service des urgences, grâce à l'excellente organisation de la médecine de ville en soutient au Centre Hospitalier, et au civisme des usagers qui ne se rendent plus aux urgences.

Le CHI de Haute-Comté se conforme aux recommandations du Ministère de la Santé afin de garantir la qualité et la sécurité des soins. Cette organisation est réévaluée en fonction de l'évolution de cette crise sanitaire.

Nous vous demandons de ne pas commenter, et faisons appel au sens des responsabilités et au civisme de chacun, l'établissement se réservant le droit de réagir par voie de justice à tout propos diffamatoire.

Renseignements - contacts presse:

Service communication & relations publiques

Romuald VIVOT: 03 81 38 58 57 - r.vivot@chi-hc.fr